

Pressemitteilung

Saalesparkasse fördert Aufforstung in Dölauer Heide mit einer Spende von 50.000 Euro

Halle (Saale), 3. Juli 2023

Mit der Übergabe eines symbolischen Spendenschecks über 50.000 Euro an die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald e.V. ging am Montag im halleschen Bergzoo in Beisein von Ministerpräsident Dr. Rainer Haseloff das von der Saalesparkasse bereits im Herbst 2021 initiierte Aufforstungsprojekt im halleschen Stadtwald in die nächste Runde.

Vor dem Hintergrund des Klimawandels und seiner Auswirkungen von denen auch Sachsen-Anhalt in besonderem Maße betroffen ist, hatte die Saalesparkasse im Herbst 2021 ein großes Aufforstungsprojekt ins Leben gerufen und bereits verschiedene Baumpflanzaktionen in der Stadt Halle (Saale) und im Saalekreis mit Spenden von insgesamt rund 300.000 Euro gefördert.

Mit der Spenden-Übergabe an Dr. Lutz Rademacher und Peter Wandelt vom Kreisverband Halle-Saalekreis der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald e.V. gab Dr. Jürgen Fox, der Vorstandsvorsitzende der Saalesparkasse, nun den symbolischen Startschuss für die Fortsetzung des Projekts im Jahr 2023. Im halleschen Stadtwald werden mit der Spende auf drei Teilflächen mit insgesamt rund 2,5 Größe durch Trockenheit abgestorbene Lärchen- und Kiefernbestände wieder aufgeforstet.

„Einen Beitrag zur Rettung unserer regionalen Wälder zu leisten, ist für uns ein Ausdruck von Verantwortung – auch für künftige Generationen“, sagt der Vorstandsvorsitzende Dr. Jürgen Fox zu den Beweggründen der Sparkasse und ergänzt: „Dieses Aufforstungsprogramm ist für uns eine Herzensangelegenheit. Aktuell laufen die Abstimmungen mit den Verantwortlichen vom Landkreis Saalekreis über die Maßnahmen im Umland.“

Für weitere Informationen, Fragen oder Bilderwünsche:

Christian Germer

Rathausstraße 5, 06108 Halle (Saale)

Telefon: 0345 232-1221

E-Mail: christian.germer@saalesparkasse.de | www.saalesparkasse.de

